

# 24Jam

## Pimpin Upacara 17-san, Kasdam IV/Diponegoro Sampaikan Penekanan Panglima TNI Kepada Prajurit dan PNS

Agung widodo - JATENG.24JAM.CO.ID

Oct 18, 2023 - 13:38



*Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A Memimpin Upacara Bendera 17-an.*

SEMARANG- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A memimpin Upacara Bendera 17-an Bulan Oktober, sekaligus membacakan sambutan Panglima TNI dihadapan seluruh Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro, bertempat di Lapangan Parade Makodam, [Semarang](#), Jawa Tengah, Selasa (17/10/2023).

Melalui sambutan Panglima TNI, sebelumnya Kasdam mengucapkan terimakasih kepada seluruh Prajurit dan PNS atas kelancaran dan kesuksesan dalam

penyelenggaraan rangkaian HUT TNI ke-78 dan perayaan HUT Kodam IV/Diponegoro ke-73. Termasuk pelaksanaan latihan Asean Solidarity Exercise (ASEX-01N), pengamanan KTT ASEAN di Labuan Bajo dan Jakarta, serta pengamanan KTT Negara-Negara Pulau dan Kepulauan atau KTT AIS Forum 2023.

"Sekali lagi kita telah mampu menjawab amanah rakyat tersebut," ungkapnya.

"Sejauh ini komitmen TNI tidak tergoyahkan dalam menjaga kestabilan, keamanan negara dan melindungi kepentingan maupun kesejahteraan rakyat. Demikian hal tersebut menjadikan TNI sebagai salah satu institusi negara yang paling dipercaya masyarakat. Dimana Presiden RI turut memberikan apresiasi atas dedikasi, keberanian, profesionalisme dan pengabdian yang telah ditunjukkan oleh seluruh Prajurit TNI demi Indonesia," imbuhnya.

Selanjutnya terkait dengan Pemilu 2024 kepada seluruh Prajurit, Panglima TNI menegaskan untuk menjaga komitmen netralitas TNI. Peka dan antisipatif terhadap dinamika perkembangan situasi yang terjadi guna menjaga ketertiban, kelancaran dan kesuksesan Pemilu.

"TNI harus netral, karena TNI memegang peranan penting dalam menjaga stabilitas politik dan keamanan nasional," tegasnya.

"Kepada seluruh Prajurit dan PNS, beberapa penekanan disampaikan Panglima TNI untuk menjadi pedoman, diantaranya agar terus meningkatkan ketakwaan kepada Tuhan YME, selalu memegang teguh Santi Aji, melaksanakan komitmen Netralitas TNI, menjaga soliditas, kekompakan dan sinergitas dengan Polri serta selalu menjaga nama baik TNI dimanapun bertugas," pungkasnya.

(Pendam IV/Diponegoro)